

A punto de concluir la Operación Asfalto



La calle Jadraque ha sido una de las renovadas./Eduardo Bonilla

Las grandes actuaciones previstas en la Operación Asfalto 2014 han finalizado, en apenas dos semanas de trabajos. El concejal de Obras, Jaime Carnicero, agradecía por ello el trabajo realizado “tanto a los técnicos municipales como a la empresa –TRABIT– que ha ejecutado los trabajos con rapidez, efica-

cia y eficiencia.

En total se han asfaltado cerca de 23.000 metros cuadrados de diez calles de la capital: Julián Besteiro (desde el centro La Merced hasta Francisco Arítio), Buenafuente y Alto Rey en el barrio de Manantiales; Cándido Lasso Escudero, Hermanos Ros Emperador, Al-

mendro, Jadraque y Francisco Paula Barrera, en la zona de Adoratrices y Ferial; y calles Marqués y Arrabal del Agua en el entorno del Parque de la Concordia.

La inversión realizada por parte del Ayuntamiento de Guadalajara ha sido de 415.000 euros.

Vecinos de Manantiales conocen el nuevo Centro de Familia del barrio

Ubicado en el antiguo Cuartel del Henares, se abrirá al público a finales de año

Los representantes de la asociación vecinal de Manantiales, junto con el Alcalde Antonio Román, conocieron el resultado de las importantes obras de rehabilitación que se han acometido en el antiguo Cuartel del Henares para transformarlo en el Centro de Familia.

La recepción definitiva de los trabajos de rehabilitación se produjo el pasado 15 de julio, por lo que en estos momentos los técnicos municipales están realizando el trabajo para redactar el pliego para el equipamiento de mobiliario del propio centro.

El Centro de Familia de Guadalajara será sede de parte de algunos programas que desarrollen las concejalías de Servicios Sociales, Familia, Juventud y Empleo. De hecho, ya está prevista la instalación de una ludoteca bilingüe en inglés para niños de la ciudad, la adquisición de ordenadores para habilitar una sala de informática, aulas de formación, espacios para asociaciones, así como otras depen-

dencias reservadas para los servicios de atención social a la familia e inmigrantes.

La obra de rehabilitación del Cuartel del Henares, valorada en 2,3 millones de euros, está incluida dentro el Plan Municipal de In-

versiones del Ayuntamiento de Guadalajara para este mandato en el que se invertirán más de 13 millones de euros, siendo estos trabajos de conservación de la antigua sede militar uno de los más importantes.



El Alcalde mostró a los vecinos el resultado de los trabajos de rehabilitación./J.R.